



# GUÍÑO AL CETRO

## ● *Claudia Poll ya casi es campeona de la Copa FINA*

**ELISEO QUESADA CAMPOS**  
Redactor de La Nación

El título de la Copa FINA parece algo inevitable para Claudia Poll. Mientras la nadadora se entrena en Costa Rica de cara al Campeonato Mundial de Hong Kong, en Gelsenkirchen (Alemania) las cosas se acomodan para que la tica se alce con el cetro de larga distancia, en el estilo libre de la Copa.

La ausencia de la australiana Rachel Harris en el 800 libre de Gelsenkirchen, donde se realiza la penúltima fecha de la Copa, se tradujo en buenas noticias para Poll y su entrenador Francisco Rivas.

Claudia lidera la clasificación de larga distancia de la Copa Mundial FINA, con 91 puntos, y solo Harris, que tiene 71, la podría desbancar de esa posición. Mas si se confirma que no asistió al torneo alemán, el camino quedaría despejado para que Poll se cña la corona.

Rivas, sin embargo, no quiso lanzar las campanas al vuelo y prefiere esperar lo que suceda hoy en el 400

libre, la otra prueba que suma puntos para la clasificación de larga distancia.

De acuerdo con la información que brinda, en Internet, la revista *Swimnews*, el 800 fue ganado en Gelsenkirchen por la holandesa Kirsten Vliegheuis, con 8:33.63, seguida de la alemana Jana Henke con 8:35.14 y la suiza Flavia Rigamonti con 8:35.31.

Harris no estuvo entre las participantes, pese a que esa es su mejor prueba, por lo que parece improbable que esté hoy en el 400.

La australiana aún podría asistir a la última etapa de la Copa FINA, que se realizará en Imperia (Italia), el 3 y 4 de marzo. Si ganara ahí el 400 y el 800, empataría con Claudia en puntos.

Pero esa opción parece difícil, sobre todo porque Harris no lució muy fuerte en sus últimas competencias de 400.

La china Hua Chen, que tampoco asistió a Alemania, podría superar a Claudia en puntos, pues tiene 80, pero no ha cumplido con todos los requisitos de la Copa, ya que no asistió a los torneos de América, y el reglamento establece que debe nadar al menos una vez en cada una de las tres zonas: América, Oriente/Asia y Europa.

**A REPETIR.**  
Claudia Poll ya ganó la modalidad de larga distancia, estilo libre, de la Copa FINA, en 1997 y ahora podría volver a ceñirse esa corona.

